



Kapellmann Opfer eines Ransomware-Angriffs

05. Februar 2023

Kapellmann und Partner Rechtsanwälte mbB wurde am 03.02.2023 Opfer eines Ransomware-Angriffs. Dadurch wurden in allen unseren Standorten IT-Systeme blockiert und Unternehmensdaten verschlüsselt. Ziel dieses Angriffs war es, ein Lösegeld zu erpressen.

Unsere Website www.kapellmann.de sowie unsere Telefonanlage sind von dem Angriff nicht betroffen, eine Kommunikation mittels E-Mail ist derzeit allerdings leider nicht möglich.

Unsere **> Rechtsanwälttinnen und Rechtsanwälte** sowie Ihre weiteren Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartner bei uns stehen Ihnen uneingeschränkt telefonisch über Festnetz oder unter den Ihnen bekannten Mobiltelefonnummern zur Verfügung. In dringenden Fällen können Sie uns über Gericht oder Ihre Rechtsanwältinnen oder Rechtsanwälte Dokumente auch über das besondere elektronische Anwaltspostfach (beA) zukommen lassen.

Wir haben sofort die notwendigen Schritte eingeleitet, um alle Daten bestmöglich zu schützen. Im Hintergrund arbeitet ein Team von Spezialistinnen und Spezialisten sowie Mitarbeitenden intensiv an der Analyse des Vorfalls und der Wiederherstellung der Daten in einer sicheren IT-Umgebung.

Die vollständige Klärung der Situation stellt hohe Anforderungen an unsere personellen Ressourcen. Aufgrund der Betriebsunterbrechung kann es zu Verzögerungen in der Leistungserbringung kommen, für die wir um Verständnis bitten und die wir versuchen werden, so gering wie möglich zu halten.

In dieser Angelegenheit arbeiten wir eng mit Cyberspezialisten und der Polizei zusammen.

Wir bedauern die durch den Angriff entstandenen Unannehmlichkeiten zutiefst und entschuldigen uns für diese.

Wir versichern Ihnen, dass wir alles in unserer Macht Stehende tun werden, um alle Informationen so schnell wie möglich wieder verfügbar zu machen. Wir danken Ihnen sehr für Ihr Verständnis.

Über eventuelle Entwicklungen informieren wir Sie auch über unsere Homepage sowie über die sozialen Medien ([> Kanzleiprofil auf LinkedIn](#)).

Kapellmann und Partner Rechtsanwälte mbB
Die Geschäftsführung

